

Un grupo de universitarios mallorquines y catalanes hará un musical en el Teatre Principal

M.D.

Son más de una treintena de universitarios, mallorquines y catalanes, que se han lanzado al musical de forma amateur. Y como están convencidos de que lo hacen bien se han trasladado desde Catalunya a Mallorca para actuar en el Teatre Principal, en plenas vacaciones, durante los próximos días 2 y 3 de septiembre. Con la ayuda de algunos patrocinadores que han ido consiguiendo representarán con música en directo una personal versión de la película «El rey pescador», para la que han adaptado números de musicales populares. El resultado será «Tu ho ets tot» a cargo de la compañía Som-hi.

Tomeu Oliver, uno de estos jóvenes cantantes y actores, es uno de los universitarios mallorquines que forma parte de Som-hi y, desde hace unos días, se encuentra en la Isla organizando el aterrizaje de sus compañeros. Ha buscado los patrocinios y el teatro, así como el lugar en el que se alojarán.

«Todos procedemos de dos corales, de la de la Facultad de Física de la Universitat de Barcelona y de la Escuela de Ingenieros de la Politècnica. No pensamos en convertirnos en profesionales pero del canto pasamos al musical porque queríamos apuntar más alto. Cuando estrenamos la obra en Barcelona, en la Escuela de Ingenieros, la gente



La compañía, que actuará con música en directo, cuenta con 35 miembros.

quedó encantada. Luego actuamos en L'Espai», cuenta Tomeu Oliver. Éste es el segundo musical que la compañía ha puesto en escena. «El primero era una sucesión de números musicales pero ahora ya hemos montado uno con argumento basado en la película

'El rey pescador'. Sobre un decorado a base de diapositivas, estos chicos y chicas cantarán en catalán, entre otras, piezas de «La casa de los horrores», «West Side Story», «Cabaret», «El hombre de La Mancha». Y hasta se atreven con un coro de «Turandot».